

Neuchâtel, le 14 décembre 2021

Communiqué de presse : nomination du Président et du Directeur de l'ISP

Personnes de contact

Stefan Blättler, Président du Conseil de fondation de l'ISP
031 638 90 90 – medienstelle@police.be.ch

Stefan Aegerter, Directeur de l'ISP ad intérim
032 723 81 03 – stefan.aegerter@ne.ch

Institut Suisse de Police (ISP) : nominations au 1^{er} janvier 2022

Philippe Müller deviendra le Président du Conseil de fondation Stefan Aegerter sera le nouveau Directeur de l'ISP

À l'occasion de sa séance du 10 décembre 2021, le Conseil de fondation de l'ISP a pris deux décisions importantes concernant le personnel, qui entreront en vigueur le 1^{er} janvier 2022. Il a désigné comme Président Philippe Müller, directeur de la sécurité du canton de Berne et membre du Comité de la CCDJP, et comme Directeur de l'ISP Stefan Aegerter, actuel Directeur ad intérim. Ce dernier deviendra ainsi le successeur officiel de Reto Habermacher, décédé en début d'année. Par ces deux nominations, le Conseil de fondation entend miser sur la continuité et poursuivre sur la voie de la réorientation stratégique de l'ISP.

Le directeur de la sécurité du canton de Berne nommé Président

Depuis juin 2018, Philippe Müller (58 ans) est membre du Conseil-exécutif et directeur de la sécurité du canton de Berne. En outre, il siège au Comité de la Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police de Suisse (CCDJP). Avant cela, cet agronome et avocat de formation présida le PLR de la ville de Berne et fut parallèlement vice-président du PLR du canton de Berne. « *La nomination du conseiller d'État Philippe Müller à la fonction de Président constitue une richesse pour l'ISP, qui se dote ainsi d'un expert en sécurité engagé et disposant d'un excellent réseau, à même de garantir la réorientation stratégique également au sein des organes politiques.* », déclare Stefan Blättler, Président sortant du Conseil de fondation. Fritz Lehmann, Commandant de la Police municipale de Winterthour, sera le nouveau Vice-président.

Proposition unanime de la commission de sélection

Stefan Aegerter (46 ans) fait déjà partie de la direction de l'ISP depuis 2016, dont il est le Vice-directeur depuis janvier 2020. En janvier dernier, à un moment particulièrement difficile, il a repris la direction à titre intérimaire, après le décès inattendu du Directeur Reto Habermacher. Ces derniers mois, il a fourni un excellent travail et bénéficié d'une reconnaissance méritée. Dès lors, il n'a pas été difficile pour le Conseil de fondation de lui confier cette fonction sur le long terme dès 2022, comme en témoigne Stefan Blättler : « *Stefan Aegerter n'est pas seulement la suite logique de l'orientation choisie, il l'incarne, l'illustre de manière exemplaire et dirige déjà le navire de manière sûre, à travers toutes les situations. Le Conseil de fondation en est convaincu : Stefan Aegerter mènera l'ISP dans une nouvelle ère.* » Le poste avait été mis au concours de manière publique. Le Conseil de fondation avait fait appel à une commission de sélection pour cette fonction à pourvoir.

Stefan Aegerter a obtenu un diplôme d'officier de carrière auprès de l'Académie militaire à l'EPFZ en 2004. Après avoir occupé cette fonction pendant plusieurs années, il a dirigé un organisme national de certification pendant cinq ans, avant de rejoindre l'ISP à Neuchâtel en 2016. Parallèlement à son activité professionnelle, il suit actuellement le cursus « Executive Master of Public Administration » à l'Université de Berne. Au sein de l'état-major du gouvernement, Stefan Aegerter occupe la fonction de sous-chef d'état-major de la planification au grade de colonel. Il est marié et vit à Ostermundigen (BE).

Le poste de Vice-directrice / Vice-directeur sera mis au concours durant les prochaines semaines.

Le futur procureur général de la Confédération passe le flambeau

Stefan Blättler, qui, de concert avec le Vice-président et Conseiller d'État Alain Ribaux et feu le Directeur Reto Habermacher, a ouvert la voie au développement de l'ISP, quitte sa fonction de Président du Conseil de fondation en raison de sa nomination en tant que procureur général de la Confédération dès le 1^{er} janvier 2022. Le Conseil de fondation remercie Stefan Blättler pour son travail de longue haleine et soutenu au service des polices suisses et lui adresse ses meilleurs vœux dans le cadre de sa nouvelle activité. Le Vice-président actuel et Conseiller d'État Alain Ribaux reste au Conseil de fondation tout en passant les rênes de la vice-présidence à Fritz Lehmann.